

Amicitia fährt vier Siege ein

Copyright ©2015 RC Amicitia Bad Hersfeld e.V. [Powered by Contrex® Software](#)
Rudern: Hersfelder Johannes Flicker ist in Heidelberg erfolgreich

Der Ruderclub Bad Hersfeld war bei der Regatta in seinem Maschines Flicker Bootsgattun-

rer der Altersklasse G (Durchschnittsalter 65 bis 69 Jahre) sowie am Samstag im Doppelzweier und am Sonntag im Mix-Doppelzweier der Altersklasse F mit Tatjana Maus aus Bad Kreuznach.

Im Doppelvierer waren die Rennen an beiden Tagen bis zur 700 Meter Marke in einem Bord-an-Bordkampf sehr eng. Das Boot mit Johannes Flicker auf dem Schlagplatz sowie Andreas Wunderasch und Matthias Kratschmer aus Radebeul so-

wie Falk Bodenstein aus Speyer behaupteten sich an beiden Tagen gegen Renngemeinschaften aus Gießen und Limburg (Platz zwei) sowie einer Renngemeinschaft aus der Schweiz (Platz drei).

Hitze setzt Sportlern zu

An beiden Tagen erreichte das Boot mit Johannes Flicker bei großer Hitze jeweils Bestzeit und konnte damit auch die jüngeren Boote der Altersklas-

se F (Durchschnittsalter 60 bis 64 Jahre) deklassieren.

In den Doppelzweier-Rennen waren die Verhältnisse klarer, und Flicker konnte sich am Samstag mit Matthias Kratschmer um zwölf Sekunden vom Rest des Feldes absetzen und im Mix-Doppelzweier mit Tatjana Maus sogar um 17 Sekunden. Mit vier ersten Plätzen bei vier Rennen wurde das Wochenende zu einem tollen Erfolg für den RC Amicitia Bad Hersfeld.



Erfolgreiche Ruderer, von links Falk Bodenstein, Matthias Kratschmer, Andreas Wunderasch und Johannes Flicker.

FOTO: PRIVAT